

令和8年1月30日

大阪市立佃小学校

第1学年 学年だより

1月号



ともだち

寒さに負けず！

寒さの厳しい日が続いていますが、1年生の子どもたちは外で元気に遊んでいます。かけあし週間では、一生懸命走っている姿をたくさん見かけました。これからも寒さに負けない強い体をつくるために、運動場へ出て元気いっぱい遊べるように声をかけていきたいと思います。



2月の
学習予定

こくご	子どもをまもるどうぶつたち ことばをあつめよう 小学校のことをしようかいしよう
さんすう	なんじなんぶん おなじかずずつ 100までのかずのけいさん
せいかつ	そとであそぼう ふゆのことをつたえよう いちねんかんをふりかえろう
おんがく	みんなであわせてたのしもう
たいいく	キックベースボール ボンバーゲーム
ずこう	すてきなかびん
どうとく	ふたりだけで 休みじかん 120てんのそうじ



☆漢字検定試験

2月6日(金)は、漢字検定試験が行われます。学級でも学習に取り組んできましたが、いよいよ残り1週間です。引き続き、過去問題に取り組み間違ってしまったところを覚えなおして、試験本番にベストの力を発揮できるようにしたいと思っています。残り1週間、ご家庭でもぜひ、合格できるように力を貸してあげてください。(※試験を受けないお子さんは、試験本番の時間は別の課題に取り組む予定です。)

☆参観・懇談会

2月18日(水)5時間目に今年度最後の参観があります。子どもたちは、初めての小学校生活を過ごし、この1年間様々なことに取り組みました。できるようになったことや、1年間の思い出を発表したり、保護者の方と一緒に自作のかるた遊びをしたりして、成長を感じられる楽しい時間にしたいと思っております。また、5時間目終了後、教室で学級懇談会を予定しておりますので、時間の許す限りご参加ください。

☆時計の学習

算数科の学習で、時計の学習「なんじなんぶん」をします。時計は生活の中で使い、慣れていくのが一番の習得方法です。ご家庭でもぜひ、「〇時〇分に出発するよ。」「〇分に寝ようね。」など、時計を見て行動する機会を増やしてみてください。どうぞよろしくお願ひします。